

*Puisqu'on ne peut apprendre à changer la direction du vent,  
il faut apprendre à orienter ses voiles.*

Sa famille en Suisse et en Espagne,  
Ses amis et connaissances,  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

## **Pierre-Alain GOËL**

survenu le 15 janvier 2009 en Espagne.

La cérémonie religieuse a eu lieu à Arenys (Espagne) le 16 janvier 2009.

En souvenir de Pierre-Alain, c'est avec joie que nous vous recevrons  
le vendredi 30 janvier, dès 17 heures, au chemin du Martinet 4, à Rolle.

Domicile de la famille: Famille Goël, chemin du Martinet 6, 1180 **Rolle**.